

～季(とき)の便り～ 藤岡中央定時制「かわらばん」編集委員会 令和5年7月21日(通刊第119号)

第7回 藤翔祭 6/30~7/1

今回の藤翔祭は初日は校内発表、2日目は一般公開で、にぎやかに開催されました。定時制は6月16日(金)に全校壁画制作に参加した後、30日(金)午前には全日制と一緒にオープニングセレモニーに参加しました。

また、定時制企画「縁日」実施に向けて、6月23日(金)・29日(木)に各学年で準備を進めました。当日は1年生は「映えスポット」、2年生は「輪投げ」、3年生は「的当て」、4年生は「ヨーヨー釣り&スーパーボール転がし」と、どのコーナーもドキドキが楽しめる素晴らしい仕上がりで、来場してくれたお客様に喜んでもらえました。計画・製作から接客まで、生徒の皆さんが協力しながら仕事を分担し、楽しい空間づくりに大成功した藤翔祭でした。



卒業生による進路懇談会

7月7日(金)に5名の卒業生をお迎えし、進路懇談会が開催されました。進路先は短期大学・専門学校・産業技術専門学校・一般企業(製造)・一般企業(食品)と幅広く、各先輩の進路決定までの動きや助言等を直接お聞きしました。お話の中で、「高校では勉強しておいた方がいい。」「就職では自分の希望の優先順位を整理して企業を選んだ。」等があり、どの生徒も熱心に話を聞き質問したりしていました。

第1回進路ガイダンス

7月11日(火)に第1回進路ガイダンスが行われました。今回は、大学・短大・専門学校の先生方と自衛隊の方にお越しいただきました。生徒はI部・II部と45分ずつ、各ブースに分かれ、学校の特色や学習内容・入試とその対策や就職先・仕事内容など、幅広くお話を伺いました。生徒からは「学びたい気持ちがとても大切だとわかった。」「夏休みにオープンキャンパスに行こうと思う。」「進学について親と相談したい。」等の声がありました。進路選択について、ぜひこの夏休みに考える時間を持ってほしいと思います。



！ 学期球技大会

7月19日(水)20日(木)に1学期球技大会が行われました。1日目はバドミントン、2日目はバレーボールです。今回は1日目のバドミントンの様子をお伝えします。熱中症と感染防止に留意しながら学年対抗でシングルスとダブルスを行い、同点の場合は代表戦を実施し、熱戦を繰り広げました。優勝は4年生でした。



優勝は4年生でした。

部活動の活躍も バドミントン部インターハイ出場！

5月28日(日)に前橋清陵高校で行われた群馬県高等学校定時制通信制バドミントン選手権大会にバドミントン部が出場し、男子シングルスで6位、女子シングルスで優勝しました。優勝者は8月15日(火)～18日(金)に神奈川県小田原市で行われるインターハイへの出場権を得ました。インターハイの試合でも実力を発揮して納得のいくプレーをしてほしいです。健闘を祈ります。

